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2 novembre 2010 / 239.10 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Diplomati nel settore infermieristico e loro impiego 
 
 
Dai dati in mio possesso risulta che quest'anno a settembre si sono diplomate presso la Scuola 
superiore specializzata in cure infermieristiche del DECS 75 persone, mentre presso il 
Dipartimento della sanità della SUPSI 28 sono stati i diplomati in cure infermieristiche, 9 in 
ergoterapia e 14 in fisioterapia. 
Risulta quindi che a fine settembre del corrente anno si sono diplomate 103 persone in cure 
infermieristiche, più quelle già citata in fisioterapia e in ergoterapia. 
 
Considerato che ad ogni occasione si fa rimarcare come in questo settore "si sia carenti", per cui 
si è costretti a ricorrere a personale frontaliero, mi permetto di chiedere al Consiglio di Stato: 
 
1. di queste persone neo diplomate, per lo più giovani, quante hanno trovato un impiego consono 

alle loro qualifiche presso le strutture del nostro Cantone? 
 
2. Quante presso l'Ente ospedaliero cantonale? 
 
3. Quante a tempo indeterminato? 
 
4. Quante a tempo determinato? 
 
 
Donatello Poggi  


